

Hausordnung

Liebe Besucherin, lieber Besucher!

In unseren beiden Einrichtungen **Café Impuls** und **Drogenhilfezentrum** wünschen wir uns einen respektvollen Umgang im täglichen Miteinander und möchten eine angenehme und friedvolle Atmosphäre gewährleisten. Die Drogenberatung e.V. ist zudem daran gebunden, gesetzliche Vorschriften einzuhalten.

Im Hause, auf dem gesamten Gelände sowie im Eingangsbereich bitten wir zu beachten:

Verboten ist

- der Handel mit Gegenständen jeglicher Art („Dealen“, „Hehlen“ etc.)
- der Drogenkonsum & die Vorbereitung zum Drogenkonsum (Ausnahme im Drogenkonsumraum, siehe dortige Nutzungsbedingungen)
- Androhung oder Anwendung von Gewalt
- jegliche Beleidigung sowie rassistische, faschistische oder sexistische Äußerungen
- im Hause Alkohol zu trinken.
Auf dem Außengelände des Drogenhilfezentrums herrscht ein eingeschränktes Alkoholverbot
- das Mitbringen von Waffen.

Bei Nichtbeachtung nehmen wir unser Hausrecht wahr und sprechen Hausverbote aus!